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二二葉葉中中学学校校区区・・舟舟栄栄中中学学校校区区内内  

 

地地域域検検討討会会たたよよりり  

小学校についての協議を始めました 

これまで中学校の協議を行っていた二葉中学校区・舟栄中学校区地域検討会は，今回から二葉中学

校区・舟栄中学校区内小学校
．．．

地域検討会と名称を変更しました。今後は，豊照小学校・湊小学校・栄

小学校・入舟小学校、４小学校の教育環境改善策を協議し、地域への提言をまとめたいと考えていま

す。７月10日(火)に行った第１回小学校地域検討会の概要について、地域の皆様にお知らせいたし

ます。 

地域にお住まいの皆さん！未就学児童をお持ちの保護者の皆さん！ 

多くの皆さんからご意見を伺いたいと考えています。 

小学校地域検討会の報告会・意見交換会を次の日程で開催しますので、ぜひご参加ください。 

   ◎  ７月２８日(土)  午前１０時～  会場 二葉コミュニティハウス 

   ◎  ７月３０日(月)  午後 ３時～  会場 豊照小学校 

   ◎  ７月３１日(火)  午後 ７時～  会場 北部コミュニティセンター 

  ※ 地域の様々な方からご意見をいただきたいと考え、上記の時間帯を設定して報告会を開

催します。３会場とも同一の内容です。ご都合の良い会場へお越しください。 

１ 二葉中学校区・舟栄中学校区内小学校地域検討会委員名簿      ◎ 会長  ○ 副会長 

  氏  名  所 属 団 体 等   氏  名  所 属 団 体 等 

 1 ○吉江 常浩 17 ○野内 隆裕 栄小学校区コミュニティ協議会会長 入舟小学校ＰＴＡ会長 

〃        副会長 入舟小学校ＰＴＡ副会長 18 田宮 隆児  2 戸川 芳孝 

〃     総務部事務局  3 菊池 政史 19 松野久美子 〃    副会長 

二葉中学校ＰＴＡ会長  4 ○田村 幸夫 20 ◎中山 大介 入舟小学校区コミュニティ協議会会長

 5 村木 正徳 21 田中 晶子 〃        総務部長    〃   副会長 

湊校区コミュニティ協議会会長 舟栄中学校ＰＴＡ会長 22 宮原  務  6 ○長谷川守英 

〃      副会長 23 佐藤 晶子  7 阿部 一之 〃   副会長 

豊照地区コミュニティ協議会会長 豊照小学校同窓会長  8 ○小松 順一 24 赤澤 美治 

〃       副会長 25 野村 幸雄  9 鹿島 興二 湊小学校同窓会長 

豊照小学校ＰＴＡ会長 〃 副会長 26 大野 義彰 10 ○西山 香織 

〃  副会長 27 鹿島裕美子 11 小山 聡子 豊照地区主任児童委員 

湊小学校ＰＴＡ会長 12 ○早藤  智 28 周防 裕嗣 豊照小学校区青少年育成協議会会長

〃  副会長 29 佐々木 猛 13 燕  陽子 湊地区主任児童委員 

〃  副会長 30 柴田 歳子 14 横井美智代 栄地区主任児童委員 

栄小学校愛育会会長 31 久我  右 15 ○二見  唯 栄保育園 

16 本間  亮    〃  副会長 

※ 検討委員に変更があり，先に発行した地域回覧板向けたよりと合致しませんがご了承願います。 



２ 第1回 二葉中学校区・舟栄中学校区内小学校地域検討会 

(1) ４小学校で行われた説明会について、各ＰＴＡ会長から報告がありました。 

 豊照小学校(6/4)・・○クラス替えを望む声が大きかった。 

○未就学児の保護者さんの意見を聴く機会を持ってほしい。 

○いずれ統合なら早い統合を望む。 

 入舟小学校(6/19)・・○同じ学校内でも学年によって危機感や統合に対する意識が違う。 

○説明会に行きたいが、時間が合わないので、時間帯を工夫してほしい。 

○入舟に統合されることだけを想定しているかもしれないが、そうでない

場合もある。 

 栄小学校(6/25)・・・○このような説明会を定期的に開いてほしい。 

○４校統合して栄の校舎を使えばよい。 

○栄小は小規模だがいい学校、統合することに不安がある。 

湊小学校(6/26)・・・○時期は出なかったが、統合するなら４校がいい。 

○複式に対する不安や複式を敬遠して来年度の入学者が減るのではなどの

声があった。  

 (2) ４小学校説明会で出された意見をもとに意見交換をしました。 

○保護者からはどんな組合せがいいか等の意見は出なかったのか。 

→(栄・湊)４校がいいという意見があった。 

→(豊照・入舟)統合して４校の児童が入る校舎はあるのかという 

質問が出された。 

○施設面から考えると、４校統合した場合に十分対応できるのか。 

→(教委)現時点では、４校統合の場合に対応する校舎はないが、

地域でまとまればそれについての対応を考える。施設を理由に

これからの協議を制約することはない。 

○数合わせだけで議論してはいけない。子どもたちにどういう教育を受けさせるかを考えるべき。 

○栄小学校で、統合に不安があるという意見が出たようだがどんな点が不安なのか。 

→小規模の良い面である、団結がある、問題の解決が早い、通学距離が短い等がなくならないか。 

○「地域の子どもは地域の学校に行ってほしい」これが中学校の統合が決まった時の地域の願い。 

→４小学校の子どもは、新しい中学校に行くことを説明会などでよく言ってほしい。 

○統合した後の小学校の跡地はどうなるのか。 

 →そういうことも含めて、地域のみんなで考えていきましょう。 

 ○次の会では、考えられるシミュレーションを出してほしい。 

第２回二葉中学校区・舟栄中学校区内小学校地域検討会 

日 時 ９月５日(水)午後７時～  

場 所 二葉コミュニティハウス 

※この検討会は、地域の皆さんに公開しています。 

                                            

問い合わせ先：新潟市教育委員会教育総務課企画室（二葉中学校区・舟栄中学校区内小学校地域検討会事務局）

(TEL:025-226-3178  FAX:025-230-0401  E-mail:somu.ed@city.niigata.lg.jp) 

当日の配布資料や二葉中学校区・舟栄中学校区内小学校地域検討会設置および運営規程など関連事項は、後

日、新潟市のホームページに掲載いたします。 

 


